

# Die neue Grazer Stadtschreiberin

Im Zuge des Literaturstipendiums werden internationale Autor:innen nach Graz eingeladen, um sich hier ihren literarischen Werken zu widmen. Andrea Scrima heißt die neue Grazer Stadtschreiberin, die ab September ein Jahr lang im Cer-

© ANTONIA MARIA STORCH



**Stadtschreiberin.** Andrea Scrima kommt für ein Jahr nach Graz.

rini-Schlössl auf dem Schloßberg leben und arbeiten wird.

### Zur Person

Andrea Scrima wurde 1960 in New York City geboren, studierte Kunst an der School of Visual Arts in New York und an der Hochschule der Künste in Berlin, wo sie seit 1984 als Autorin und bildende Künstlerin lebt. Über Essays und Kritiken sowie großflächige Textinstallationen war ihr Schaffen immer mit dem Schreiben verbunden. Ihr Debüt als literarische Autorin gab Scrima 2010 mit dem Buch „A Lesser Day“. In Graz will sie sich einer autobiografisch angehauchten Essaysammlung unter dem Titel „Displaced“ widmen.